

PUBLIK

Kabar Gembira!! Paslon No Urut 2 Ulfah-MHG Akan Hadirkan Layanan Transportasi Umum Bersubsidi

Rudy kahar - BARRU.PUBLIK.CO.ID

Oct 4, 2024 - 15:26



BARRU - Kabar gembira untuk Masyarakat Kabupaten Barru. Calon bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 2 Ulfah-MHG bakal menghadirkan layanan

transportasi umum bersubsidi.

Program layanan transportasi umum bersubsidi nantinya akan diterapkan Ulfah-MHG jika terpilih di Pilkada Barru 2024.

Hal ini dilontarkan dokter Ulfah di berbagai pertemuan kampanye, termasuk di Dusun Ballewe dan Dusun Padangnge, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Jumat (4/10/2024).

Dalam program ini, Ulfah-MHG nantinya akan mengajak kerjasama para tukang ojek dengan memberi subsidi agar lebih memudahkan masyarakat memperoleh transportasi ke tujuan fasilitas umum.

"Kami Ulfah-MHG ingin memastikan masyarakat bisa memperoleh subsidi sehingga layanan transportasi umum ini bisa lebih memudahkan masyarakat bila ada keperluan ke tempat fasilitas umum Kabupaten Barru," kata Dokter Ulfah.

Dengan demikian, program ini tidak hanya memudahkan tapi juga akan meningkatkan pendapatan pekerja tukang ojek.

"Intinya kami ingin berbuat yang terbaik untuk Barru dua kali maju, dua kali lebih baik dan dua kali lebih sejahtera pastinya," tutur mantan Direktur RSUD Barru.

Lebih lanjut, dokter Ulfah mengutarakan bahwa program prioritas lain seperti BPJS kesehatan dan ketenagakerjaan akan dicover untuk jaminan perlindungan bagi masyarakat Barru.

Termasuk juga akan disiapkan asuransi bagi petani dan peternak bila gagal memperoleh hasil dalam pekerjaannya.

Di tangan dokter Ulfah-MHG, Barru maju pembangunannya, bangkit ekonominya dan bersih pemerintahannya akan diwujudkan jika masyarakat memberi amanah ke Paslon nomor urut 2 memimpin daerah.

"Terlepas dari itu semua. Doa dan dukungannya semua untuk Ulfah-MHG tentu sangat kami harapkan. Semoga apa yang kita niatkan dan ikhtiarkan dapat berjalan lancar sesuai apa yang kita inginkan bersama," tuturnya.

Atas program tersebut, dukungan ke Dokter Ulfah-MHG kian mengalir deras. Terbukti, selama masa kampanye, antusiasme masyarakat terhadap pasangan tagline Barru Maju Bersama begitu besar.

Semua kalangan menyambut baik dan merata dari kota ke pelosok. Setiap pertemuan yang digelar pun warga selalu ramai hadir.

Tokoh muda berpengalaman Ulfah-MHG dinilai lebih layak memimpin Kabupaten Barru dan programnya sangat sesuai yang diinginkan masyarakat. (*)